



Francisco Puga Medina, director diario El Día y Santiago González Larraín, rector Universidad Central.

1ra Feria Laboral: **Conecta tu futuro**

Esta gran iniciativa desarrollada en el Hotel Serena Club, ubicado en la Avenida del Mar N° 1000, y que fue organizada por Diario El Día en conjunto con la Universidad Central Región de Coquimbo, que tuvo como principal objetivo facilitar un espacio de colaboración entre potenciales empleadores y personas que buscan nuevas oportunidades laborales, promoviendo tanto la empleabilidad como el desarrollo profesional en la zona.

En este contexto, Francisco Puga Medina, director de Diario El Día, se mostró contento con la convocatoria, asegurando que “hemos superado todas las expectativas que teníamos en nuestra primera feria y agradecemos a nuestras autoridades por acompañarnos, en esta gran iniciativa, la que se realizó durante dos días”.

Según Puga, “vemos que existe un interés solamente de un sector de nuestra región en participar y ofrecer espacios para poder dar una oferta laboral a la gente que hoy día está buscando empleo y eso demuestra que ese compromiso que existe en

la región va a generar un mayor desarrollo local”.

En ese sentido, explicó que los sectores que generan más empleo en la región es el comercio (17,6%), minería y servicios mineros (10,8%), agricultura (9,1%), construcción (8,5%) y educación (8,3%).

Además, subrayó, que en la región existen más de 50.000 alumnos técnicos y universitarios, y por ese motivo “han crecido los empleos en educación, lo que nos da la oportunidad también, de posicionarnos como una región universitaria”.

Eso sí, mencionó que se deben tener presente ciertas realidades que complejizan avanzar hacia el pleno empleo, como la existencia de una brecha laboral entre los hombres - que representan el 65,3% de la tasa de ocupación - y las mujeres, que representan el 43,9% de la misma.

Además de la presencia de las empresas colaboradoras, en simultáneo se realizaron talleres de capacitación, cuyo propósito era entregar herramientas para el desarrollo profesional de quienes buscan trabajo.



“La feria laboral fue una excelente iniciativa, dado que nosotros como universidad también tenemos que preocuparnos de la empleabilidad de nuestros estudiantes para que puedan maximizar sus posibilidades una vez que egresen”

Santiago González, rector de la Universidad Central de Chile



“Estas iniciativas son fundamentales para el desarrollo integral de nuestra región. La Feria Laboral ‘Conecta tu Futuro’ es un reflejo del compromiso que tenemos como institución con el bienestar laboral y profesional de nuestra comunidad.”

Jaime Alonso, vicerrector UCEN.



“Esta feria es una demostración de nuestro compromiso como Universidad Central con la región de Coquimbo. Este evento no solo crea oportunidades para nuestros egresados/as y la comunidad, sino que también fortalece el diálogo entre la academia, el sector público y privado, generando redes de colaboración y vinculación con el medio que benefician directamente al desarrollo regional”.

Daniela Tapia, directora regional de Vinculación con el Medio UCEN



“Realizar actividades de este tipo aporta en la colocación laboral de nuestros egresados, ya que no solo debemos formar profesionales, si no que también es necesario realizar este aporte, porque como instituciones de educación superior tenemos la misión de aportar con la empleabilidad de nuestra región y estas alianzas entre lo público y privado es muestra de ello”

Juan Pedro López, jefe de Egresados UCEN